
N iedersch rift
Uber die Sitzung des Ortsbeirates Höchst am Dienstag, den 02. Februar 2021 urn
19.30 Uhr im Evangelischen Gemeindehaus Höchst.

Es waren anwesend:

Vom Ortsbeirat
Volker Erb-Trost
Dorninik KeIIer
Jurgen Seitz
Svend Hochbaum
Hans Mankel
Peter Muller

Von der Gemeindevertretunq:

Vom Gemeindevorstand:
Gunther Weil
Zuhörer: I

Es fehiten entschuldiqt:
Anita Wagner
Gernot Lohfink
Hartger Schlicht

Es fehite unentschuldiqt:

Ortsvorsteher Volker Erb-Trost eröffnete urn 19.31 Uhr die Sitzung. Er steilte die
ordnungsgemale Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und begru1te alle
Anwesenden.

14/074 Genehmiqunq der Niederschrift vom 16.09.2020

Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt.

14/075 Haushalts- und Wirtschaftsplan 2021

Der Ortsbeirat Höchst nirnmt den vorliegenden Haushalts- und
Wirtschaftsplan für das Jahr 2021 zur Kenntnis.
Die MittelUbertragungen im Investitionsprogramrn 2021 sind irn vorliegenden
Entwurf nicht zu ersehen. Der OB Höchst geht davon aus, dass die bereits
genehmigten Mittel in Höhe von 1,3 Millionen Euro für den Bau des
Feuerwehrhauses in Höchst weiterhin zur Verfugung stehen.

Abstimmung: einstimmig

14/076 Stralenbauproqramm 2021

Der Ortsbeirat Höchst nimrnt das vorliegende StraIenbauprograrnm 2021für
das Jahr 2021, mit den für Höchst relevanten Punkten zur Kenntnis.
Der OB Höchst sieht beim barrierefreien Ausbau der Bushaltestellen das
Problem, dass die Haltestelle von dem Grundstück MitteIstraIe 72 mittig vor
dem Grundstück steht, der Eigentürner dies aber nicht befürwortet. Em neuer
Standort muss gemeinsam mit der VGO vor dem Ausbau gefunden werden!

Abstimmung: einstimmig



14/077 Verschiedenes

GVO-Mitglied Weil teilte mit, dass der Fahrradweg Richtung Engeltahi im
Kurvenbereich am Abzweig Hochbehälter saniert wird.

14/078 Verschiedenes

Der Ortsbeirat Höchst bittet weiterhin urn einen Sachstandsbericht zu
folgenden offenen Punkten:

1.) Wie weit sind die Arbeiten zur Anbringung der Beleuchtungstraverse in der
Gyrnnastikhalle fortgeschritten?

2.) Im Ietzten Protokoll wurde auf die im Bereich zwischen dem Clubhaus
Höchst und der Eisenbahnbrücke liegenden Bäume in der Nidder
hingewiesen. Wann ist mit der Beseitigung zu rechnen?

Beim Hochwasserereignis am Ietzten Wochenende wurde festgestellt, dass
die Kanaldeckel des unter dem Feidweg am Ortsrand verlaufenden Kanals
von der Mühlgasse zur Ortsmitte hin kurz vor der Uberfiutung durch das
Hochwasser waren. Hier ist eine Schachterhohung zwingend erforderlich!

Ende der Sitzung: 20.07 Uhr
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